

Un ciclo que se las trajo

HORACIO A. LÓPEZ¹

Habíamos comentado luego de los festejos de los diez años del Centro Cultural de la Cooperación, en la Av. Corrientes, en noviembre de 2012, que nos proponíamos ir por más en nuestra programación, tratando de superar todo lo bueno y de calidad que habíamos producido en esos diez años. Así que cada área y departamento del Centro Cultural se abocó a planificar sus próximas iniciativas, manteniendo el nivel de exigencias autoimpuesto. En esa tónica, la Dirección decidió realizar un ciclo con calificados conferencistas, bajo el título “La Patria Grande”. Aprovechando las vinculaciones que se tienen gracias a una política permanente de difusión de los logros políticos y sociales de los países hermanos de Nuestra América, de interacción con destacados intelectuales de dichos países, de realizaciones conjuntas, tanto artísticas como de ciencias sociales, se logró que confirmaran su presencia durante el mes de junio de 2013, Galo Mora Witt, ecuatoriano, Abel Prieto Jiménez, cubano, y Álvaro García Linera, boliviano. Los tres ocupando actualmente altos cargos de gobierno en sus respectivos países.

Galo Mora es secretario ejecutivo de Alianza País, la coalición que llevó al gobierno al actual presidente ecuatoriano, Rafael Correa. Fue el funcionario que más tiempo acompañó al Presidente en el gobierno, como secretario personal. Compositor y músico, integró el conjunto musical “Pueblo Nuevo”. Fue ministro de Cultura entre 2009 y 2010. El título de su conferencia fue “La trascendencia del

triunfo de Rafael Correa para el porvenir de Nuestra América”.

Abel Prieto es diputado de la Asamblea Nacional del Poder Popular de Cuba y asesor del Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, Raúl Castro. Fue presidente de la Unión de Escritores y Artistas de Cuba (UNEAC) y ministro de Cultura, cargo que ocupó durante quince años. Su disertación versó sobre “La cultura en la Cuba de hoy”.

Por último, nos visitó el actual vicepresidente del Estado Plurinacional de Bolivia, Álvaro García Linera, matemático, sociólogo, y uno de los intelectuales más influyentes de América Latina. Su conferencia giró alrededor de “Los desafíos del proceso de cambio en Bolivia”.

Las tres actividades, realizadas con un intervalo de una semana entre una y otra, tuvieron una respuesta positiva, tanto de los intelectuales y artistas invitados expresamente por la Dirección, como por el público en general que se sintió convocado por la amplia difusión que se hizo en los medios. Previendo tal afluencia de público, se habilitaron tres salas con pantallas gigantes, aparte de la sala principal “Solidaridad” donde se realizaron las conferencias, que se llenaron todas.

El CCC “Floreál Gorini” siente haber propuesto un debate necesario sobre las realidades que se viven en la región, a través de la palabra de estos tres destacados intelectuales, haciendo honor a su línea de trabajo que tiene como una de sus prioridades el apoyo y la difusión de los procesos de cambio en Nuestra América.

¹ Subdirector del Centro Cultural de la Cooperación “Floreál Gorini”.